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聖和台４丁目表示の交差点の横断歩道、停止
線、中央線などの道路標示が消えており、車の
運転者や歩道横断者は自己の危険を感じてい
る。早急に対応して欲しい。

　聖和台４丁目交差点の路面標示ですが、横断歩道、停止線などについては所
管が警察署になっており、町で工事施工をすることができません。
　聖和台４丁目交差点は、過去より路面標示の復旧要望書を提出しており、昨年
12月にも富田林警察署へ要望書を提出しました。
　富田林警察署でも現地確認をしていますが、引き続き要望していきます。

危機管理課
（現　自治防災課）

生涯学習施設の使い方について
・住民が気軽に立ち寄れて世間話ができるス
ペースを作って欲しい。また、そこへ行けばいつ
も誰かがいて、子育ての悩みも聞いてもらえる
ような場所が必要ではないか。
　JAの待合スペースには無料のお茶・コーヒー
の機械も置いている。町税の有効な使い方をお
願いしたい。

　建設中の（仮称）生涯学習施設は、現在の公民館と観光交流センターに加え、
新たな図書館の機能を併せ持った複合施設で「全ての人たちが生涯を通じて楽し
く学び、憩い、交流することができる、生涯学習、地域コミュニティ、文化創造の拠
点」を基本コンセプトとし、令和４年夏頃の開館を予定しています。
　研修室や和室、調理室など、文化、芸術における多彩な機能を有する施設と、
豊富な資料と情報を提供し、バスの待ち時間などにも気軽にご利用して頂けるよ
うな図書館を整備します。また、飲食も可能で、誰もが利用できる場所、交流ス
ペースやエントランス、エレベーターホールに休憩できる空間を設ける予定です。
　無料のお茶やコーヒーの機械については衛生管理の点などから、設置する予定
はありが、館内に自動販売機の設置を検討しています。
　開館中は事務所に職員や図書館司書も常駐しているので、気軽に声を掛けて
頂ける施設となる予定です。

生涯学習課

　擁壁の改修については、太子町管理の護岸が崩れた場合は、町において修繕
を行います。個人所有の擁壁が崩れた場合は、崩壊の状況や因果関係の確認を
行ったうえで判断することとなります。
　事前の改修・清掃については、町が必要と判断した場合に実施します。

地域整備課

善秀寺川は擁壁がひび割れし、スラッジ、川床
が痛んでいる。豪雨で水があふれ、擁壁が崩れ
ることがあれば、町が責任を持って改修してくれ
るのか。
　また、災害が起きる前に改修・清掃などが町
が責任を持って維持管理してくれるのか。

頂いたご意見等の概要 回　答　内　容 担当部署

松の木保育園に通園する際、送り迎えの経路と
して、駐車場（園北側）から国道166号線沿いの
歩道を介して、園内（南側）に入っている。その
歩道に掛かる鉄板（蓋）が滑りやすく危険なので
滑らないようにして欲しい。
　また、歩道に鉄柵やガードレールなどが無く、
もしも車両などが誤って追突することがあれば
子どもたちが大きな事故に巻き込まれる危険が
ある。子どもの命を守るためにも鉄柵などをつ
けて欲しい。

　松の木保育園東側の道路（国道１６６号線）は、大阪府の管轄ですので、要望内
容を町から伝えさせて頂き、対応については富田林土木事務所より連絡します。
大阪府富田林土木事務所からの回答結果として、近日中に鉄板に滑り止めシー
ルを張って対応します。ガードレールなどの取付けのご意見については、対応を
検討し、対応策が決まり次第ご連絡します。

地域整備課
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　太子町コミュニティバス及び金剛バスの新規路線の運行から約８か月が経過し
ましたが、この間、コロナ禍の影響もあり、利用者が減少している状況です。
利用促進のためのイベント開催などについても、コロナ禍により一定の制限を受
けますが、創意工夫により住民のみなさま、金剛バスとも連携・協力しながら取組
を進めたいと考えています。
　町職員などのバス利用は重要と考えており、現状では出張時など積極的に公共
交通機関を利用するよう取り組んでいますが、頂きましたご意見については、バス
利用促進策の１つとして調査・研究していきたいと考えています。

総務政策課
（現　秘書政策課）

総合グランドのパイプ椅子をまともなものに取り
換えて欲しい。

　体育館職員に現状確認を指示し、使用可能なパイプ椅子10脚をグランド管理棟
Bへ移動しました。古いものは後日処分します。

生涯学習課

コミュニティバスや金剛バスの利用者が少ない
ので、町長、町会議員、太子町職員のノーカー
デー（週２回程度）を設け、公共交通を利用し、
町民に啓蒙をはかってもらいたい。

乳幼児が使用したおむつをごみとして出してい
るが、量が多いためごみシールが不足する。お
むつが必須である数年間だけ、赤ちゃんの人数
に応じて、ごみシールを追加配布して欲しい。

　乳幼児がいる子育て世帯は、紙おむつによりごみの量が増え、ごみシールが不
足している現状を踏まえ、子育て支援対策の一環として、ごみシールを追加配布
するよう制度の見直しを行います。

生活環境課
（現　環境農林課)

町長の町歩きに声をかけさせて頂く日があれば
良いなと、楽しみにしている。

　住民のみなさまと対話をし、直接向き合い様々なお声を聴く場としてタウンミー
ティングの開催を考えておりましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観
点から、開催を見合わせています。新型コロナウイルス感染症が収束しましたら、
開催したいと考えていますので、その際はぜひご参加ください。

秘書課
（現　秘書政策課）

　太子町の良さをアピールして、観光客を増や
す町民運動や、町民が友人・知人を招待してバ
スなどで案内する運動を起こして、定住促進を
図ってはどうか。

　町の良さをアピールして観光客を増やし、定住につなげるため、様々な方面から
取組みを行っています。特に令和３年度は聖徳太子没後1400年の年に当たること
から、これを契機に更なる町の活性化を実現すべく、様々な取組みを進めてきま
した。令和元年度からは、聖徳太子をはじめ、町内の観光資源を知ってもらうた
め、町内ウォークや歴史講座を実施してまいりました。令和３年度も引き続き太子
町をアピールしてまいります。
　新たな企画などについては、町広報やホームページで随時お知らせしますの
で、ご友人と参加して頂ければと思います。

観光産業課
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　平成30年12月12日にも同様のご意見を頂き、土曜日、または、日曜日に一部の窓口
を開ける方法や、コンビニ交付、休日夜間に稼働する自動交付機などの検討を行いま
したが、導入に係る経費などの関係により実施に至っていないのが現状です。
　住民のみなさまが平日にご来庁頂けない場合、住民票の交付申請は、郵送請求また
は代理人による請求をお願いしています。

住民票の交付は、平日の役場が開いている時
しかできないので、コンビニで住民票を取れる、
休日に役場窓口を開けるなどの方法を検討して
欲しい。

住民人権課

１クラス定員が40名で、それ以上は令和３年４
月から入会できないのは困る。磯長児童会は３
クラスあるので、利用できるよう考えて欲しい。

　山田放課後児童会は、定員40名のところ令和２年11月末現在で51名からの申し
込みがあり、特に新１年生及び低学年は環境変化に配慮することが重要と考え優
先的に入会を決定しました。また、優先利用が国で示されているひとり親家庭の
児童についても入会を決定しましたが、これ以上の入会については、新たな指導
員の確保が困難である状況や、運営における児童の安全面も考慮した結果、こ
れらの児童44名としました。
　今後、少子化による児童数の減少が見込まれるなか、入会希望者の動向、支援
員の確保、保護者の就労状況を鑑み、児童会の運営体制のあり方などを研究、
調査し、子育て環境の向上に取り組んでまいります。

子育て支援課

太子中央線、聖和台４丁目の交差点も横断歩
道、車停止線の白色がうすくなってほとんど見
えず、特に夜間は見えない。
太子町の北の玄関口です。交通安全のために
も早急に善処して欲しい。

　聖和台４丁目交差点の路面標示ですが、横断歩道、停止線などについては所
管が警察署になっており、町で工事施工をすることができません。
　聖和台４丁目交差点は、過去より路面標示の復旧要望書を提出しており、昨年
12月にも富田林警察署へ要望書を提出しました。
　現在富田林警察署より、３月中に工事施工するとの返答を頂いています。

危機管理課
（現　自治防災課）

総務政策課
（現　秘書政策課）

　広報太子発行までの工程として、発行月の前月に原稿の収集、編集、校正など
の作業を経る必要があり、作成に１か月間の期間を要します。そのため、みなさま
により新しい情報をお届けするためには、一連の作業を発行直近までとする、現
行のスケジュールが最適であると考えています。
　しかしながら、ご意見を頂きました、月初めに行うイベントや事業の周知につきま
しては、前月号への掲載や、町ホームページで早目にお知らせするなど、迅速な
情報発信に努めます。

広報の投函日を早くして欲しい。

4月14日（水）に予定の太子町聖火リレーは何
のために行うのか。新型コロナウイルス感染症
の感染状況から、高齢者のワクチン接種も６月
末までに終わるかもわからず、7月のオリンピッ
ク開催は無理だという意見も多い中、オリンピッ
クで利益を受ける町民は多くないと思う。感染リ
スクを増やすだけの行事は、今はやめるべきで
はないか。

東京2020オリンピック聖火リレーは、オリンピックへの関心と期待を呼び起こし、新
しい時代の日の出となり、人々に希望の道を照らし出すことをコンセプトに開催さ
れます。
コロナ禍における、安全な聖火リレーを実現するため、東京オリンピック・パラリン
ピック競技大会組織委員会より発表された聖火リレーにおける新型コロナウイル
ス感染症対策を徹底し、自主的にご覧になる町民の皆さんに少しでも元気になっ
てもらえるよう実施する予定です。

生涯学習課
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善秀寺川（町管理準用河川）に堆積しているゴミ
の処理をお願いしたい。

道の駅前国道166号線をきれいにして頂き通り
やすくなりました。ありがとうございます。

地域整備課

地域整備課

太子町管理の護岸が崩れた場合（善秀寺川の
自身の家と店の間を流れている擁壁の改修に
ついて）
①擁壁部分が崩壊した場合、町の責任で改修
して頂けるのか。
②擁壁部分の崩壊によって家屋に被害が出た
場合、町の責任で改修して頂けるのか。

４月14日（水）に太子町を通過する聖火リレーを
中止して、その費用を高齢者施設などの職員の
PCR検査の費用に充てて欲しい。
困難な状況下でリレーを開催するのではなく、
健康で元気な町民によるイベントを別途考えて
欲しい。

①擁壁の改修について
　町管理の護岸が崩れた場合は、町において修繕を行います。
②擁壁部分の崩壊によって、家屋に被害が出た場合について
　個人所有の擁壁が崩れた場合は、崩壊の状況や因果関係の確認を行ったうえ
で判断することとなります。

　東京2020オリンピック聖火リレーには、現在のところ新型コロナウイルス感染症
対策を徹底したうえで開催する予定です。
　また、PCR検査については、発熱や咳などの症状がある人や、感染者の濃厚接
触者であれば、保健所や医療機関で、自己負担なしで検査を受けることが可能で
すので、聖火リレーの費用を、PCR検査費用に充てることは考えていません。
　町民のみなさまに少しでも元気になって頂けるような事業については、新型コロ
ナウイルス感染症対策を講じることにより、実施可能かどうか検討したいと思いま
す。

　状況を確認したところ、水路に草を投棄している状況が見られたため、ゴミの撤
去を行いごみの投棄をしないよう伝えました。

今後も富田林土木事務所との迅速な連携を図り、町内のより良い道路環境をめざ
します。

地域整備課

生涯学習課


